

Nota de prensa

MÁSTER EN INNOVACIÓN Y TRANSFORMACIÓN EDUCATIVA: UNA RESPUESTA A LOS PROBLEMAS DE LAS AULAS IBEROAMERICANAS

- Hoy se ha presentado este título propio de la Universidad Complutense de Madrid (UCM), la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) y la Institución Libre de Enseñanza (ILE) bajo la dirección de Mariano Fernández Enguita.
- El máster aspira a formar a la nueva generación de líderes educativos de Iberoamérica que sean capaces de afrontar los retos que plantea el ecosistema digital a las aulas de la región.
- Las inscripciones, que se realizan en <https://sites.google.com/ucm.es/maite>, están abiertas hasta el fin de febrero. Las clases arrancan el 3 de marzo.

Madrid, 20 de enero de 2022 – La sede de la Organización de (OEI) ha sido esta tarde el escenario de la presentación oficial del **Máster Avanzado en Innovación y Transformación Educativa (MAITE)**.

Se trata de un **título propio de la Universidad Complutense de Madrid (UCM) y su Facultad de Educación**, lo que le aporta la solidez académica; **la OEI**, que añade la dimensión internacional y la experiencia institucional; **y la Institución Libre de Enseñanza (ILE)**, con su independencia histórica y la tradición innovadora.

El máster está **dirigido a profesionales del ámbito de la educación, gestores y líderes educativos, así como a Administraciones públicas y empresas y asociaciones que trabajen en innovación**. El objetivo es formar una nueva generación de líderes, emprendedores e innovadores de la educación a la altura de las profundas transformaciones que ha impuesto el ecosistema digital global,

Da respuesta a problemas educativos que han cobrado fuerza con la pandemia, como el atraso tecnológico de la escuela, la fractura digital entre esta y la sociedad, o los riesgos y oportunidades que suponen el ecosistema digital. El programa académico está centrado en la transformación educativa digital, no en la digitalización (porque la tecnología en sí misma no basta, sino que debe ir acompañada de un cambio en el modelo pedagógico) ni en la innovación (generalmente confinada al pequeño espacio

CONTACTO

Eva Mateo Asolas
Responsable de Comunicación OEI
emateo@oei.es
(+34) 696 40 18 21
(+34) 91 594 43 82 Ext. 167

del aula). Otro de los valores diferenciales del máster es el **énfasis en la gestión del cambio en la escuela como sistema y en su liderazgo transformador, así como su claustro, encabezado por su director, el Catedrático en Sociología Mariano Fernández Enguita.**

El máster tiene un coste de 3.000 € y consta de un año académico, con la parte lectiva que se desarrollará 100% en formato virtual con un prácticum presencial, virtual o mixto, en función de las necesidades de cada estudiante. Incluye un período de prácticas en centros educativos de España. **Las inscripciones, que se realizan en <https://sites.google.com/ucm.es/maite>, están abiertas hasta el fin de febrero.** Las clases arrancan el 3 de marzo.

En la presentación han participado **Mariano Jabonero**, Secretario General de la Organización de Estados Iberoamericanos; **Gonzalo Jover**, Decano de la Facultad de Educación de la Universidad Complutense de Madrid; y **José García-Velasco**, Presidente de Institución Libre de Enseñanza.

El Secretario General de la OEI ha destacado que “el máster responde al compromiso de impulsar una formación especializada, que promueva el desarrollo de las competencias digitales y contribuya a una necesaria transformación y mejora de la educación”. Por su parte, el Decano de la Facultad de Educación de la UCM ha expuesto que “el objetivo, ambicioso, es cambiar la forma de pensar la educación, con un máster que cuenta con claustro de profesores de primer nivel y unas prácticas en instituciones de primer nivel”. Finalmente, el Presidente de ILE ha dicho que “este máster es colaborativo entre las instituciones que lo impulsamos, que aseguramos el rigor y la calidad de la oferta, porque la educación es un proceso colaborativo entre los estudiantes, los profesores, las familias, la sociedad”, concluyendo que, sin la educación, no saldremos de la actual crisis desatada por la pandemia de la COVID-19.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de medio millar de convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación básica a cerca de 2,3 millones de jóvenes y adultos, así como formación a más de 100.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Eva Mateo Asolas
Responsable de Comunicación OEI
emateo@oei.es
(+34) 696 40 18 21
(+34) 91 594 43 82 Ext. 167